

アマンジヲ ニュース

豪徳寺 美容室 | 髪とココロの癒しサロン

菜の花も満開
千葉さいごー！

来た！せたPayのキャンペーン！

当店でも利用者が増えてきた「せたがやPay」のキャンペーンが始まっています！3月、4月は20%還元、月の上限は1万ポイントなので、1ヶ月5万円の支払いまでお得！

カラーやパーマの料金はもちろん、シャンプーやトリートメントの詰め替えなども、この機会にどうですか？

しかも、せたPayのチャージがローソンでもできるようになりましたね！踏切を渡ってすぐにローソンあるので安心です。

南房総の菜の花も綺麗でしたが、山下駅の河津桜も咲いています。豪徳寺駅の花壇の桜はいつ頃になるのでしょうか？

徐々に花が咲いていく春は気分が良いですね。サロン帰りに散歩でもいかがですか？

月曜定休

平日 11:00~21:00

土日祝日 10:00~20:00

03 - 3429 - 8190

予約制 / ネット予約有り

<https://amanjiwo-hair.com/>

LINE予約がオススメです

- * LINE予約をご利用いただくと、施術中（特にシャンプー中）に手を止めることが少なくなるので、助かっています。
- * 【アマンジヲ 豪徳寺】で検索するか、QRコードを読み取ってください。
- * 移動先のページ右上のフォローを押して、指示に従います。
- * スマホをお持ちいただければ、設定いたします。



<https://stekina.com/profile/WKAB-QZ867sty>
<https://stekina.com/profile/WKAB-QZ867sty>

「アマンジヲ」って
どういう意味？

アマンジヲ (amanjiwo) とは、インドネシア・バリ島の言葉で「穏やかな魂」とか、「平和なところ」という意味。

髪の手入れをしながら、ゆったりと落ち着ける癒しの空間を目指して、

ヘアケアやヘッドスパに力を入れています。

メニューや料金の詳細はHPで！
「豪徳寺 アマンジヲ」で検索

meuscalp



リトルサイエンティスト本社で研修

2月18日(火)は当店が主に使用している薬剤のメーカー「リトルサイエンティスト」の本社（愛知県一宮）に行って、ヘッドスパ講師会に参加してきました。

新しい技術の説明かと期待してましたが、今回は新商品の事前説明会といった感じ。頭皮ケアに特化したシャンプー・トリートメント・ローションのラインナップです。

とにかくアロエヴェラ液汁をたっぷり配合！シャンプーなのにアロエが水の次に多く配合されているという贅沢さなんです。そして米ぬか由来のイノシトールが皮脂バランスを整えるので、乾燥肌も脂性肌にもつかえるスカルプケアとなっています。

消臭・抗炎症・善玉菌の増殖なども、天然の成分を使用するのがリトル流。アーユルヴェーダなどから自然の力を研究し、ヘアケアに役立てています。「ミューズスカルプ」発売は4月。



日常の「疲れ」は脳疲労。ヘッドスパでスッキリしましょう！



力仕事やスポーツの疲れは「筋肉の疲労」ですが、デスクワークやいつもの立ち仕事では筋肉痛になりません。でも全身が「疲れ」ている。それが「脳疲労」です。

脳は、起きている間は老廃物を外に出しません。そして、老廃物が溜まっていくと思考が鈍くなり集中できなくなります。また、体全体の動きを常に微調整している自律神経が休まらないため、脳がオーバーヒートした状態に。

そこでヘッドスパです！！

リンパの流れを良くすることで、自律神経の働きを助け、脳への負担を少なくします。

また、頭蓋骨のマッサージは、脳の周りを取り巻く「脳脊髄液」の循環を良くするので、脳の老廃物を素早く外に流すことができるようになります。

そうすると、就寝した際に脳も休むことができ、睡眠時に出てきた老廃物も排出して、朝の目覚めがスッキリ！

寝てるのに疲れが取れない方に体験してほしいメニューです！（デトックススパ・極悶スパ）



館山へいちご狩りに行ってきました。

祝日の月曜日は、なるべく家族との時間を作ることにしています。近場で日帰りできる所へドライブが多く、今回は房総半島の館山へいちご狩りに行ってきました！

高井PIC
首都高のトンネルと湾岸線の →
スピード感が怖い



「道の駅とみうら枇杷倶楽部」30分食べ放題！品種が4種類！食べ過ぎ注意！



うさぎとふれあい



気温は10℃くらいで風が強くて寒い日。でも、ハウスの中はポカポカで暑いくらいでした。しかも他のお客さんが誰もいない所で30分食べ放題！品種が4種類で、栽培しているのが胸の高さの棚なので、しゃがまなくても熟した実を見つけやすく取りやすいんですよ。

いやー、調子に乗って食べすぎちゃいました。「道の駅とみうら枇杷倶楽部」で検索！その後「アロハガーデンたてやま」で南国の植物園とモルモットやウサギとのふれあいを堪能し、「道の駅グリーンファーム館山」でお洒落うどんを食べて帰って来ました。

アケラインから館山まで高速道路がつながっているの、世田谷から2時間半で行けるんですよ！帰りは金田で渋滞必至🥲



Pastaみたいなお洒落 udon。さっぱりしてて美味しい。

たてやま市